

PlantaDoce.

Empresa

Pharma Mar prevé que sus nuevos medicamentos generen más de 1.000 millones

La compañía farmacéutica sigue pendiente de la aprobación de las agencias reguladoras mientras ultima su entrada a la bolsa estadounidense.

PlantaDoce
4 feb 2019 - 13:45

Pharma Mar prevé que sus nuevos medicamentos generen más de 1.000 millones

Pharma Mar despierta optimismo. José María Fernández-Sousa, presidente de la farmacéutica, ha afirmado que “2019 va a ser el año más determinante en la historia de la empresa”. Las palabras del directivo llegan en un momento en el que la compañía ve como sus medicamentos, todavía en una fase de ensayo clínico, empiezan a reportar buenos resultados.

El primero de ellos es un tratamiento para el ojo seco que ha desarrollado Sylentis, empresa participada por Pharma Mar. El grupo presentará a las agencias reguladoras los resultados de un medicamento que puede ser un superventas, con ingresos superior a 1.000 millones de euros, según informa *Expansión*.

Del mismo modo se ha expresado Fernández-Sousa cuando ha hecho referencia a Zepsyre, un fármaco contra el cáncer de pulmón. Las conclusiones preliminares que ha arrojado el producto han sido positivas, y el presidente de Pharma Mar ha reconocido que “hay compañías interesadas, a la espera del resultado”. Según los cálculos del grupo, **Zepsyre también puede aportar unas ventas de más de 1.000 millones de euros.**

Fernández-Sousa, presidente de Pharma Mar, ha señalado que “2019 va a ser el año más determinante en la historia de la empresa”

PlantaDoce.

Todo este proceso coincide con la preparación de Pharma Mar para dar el salto al Nasdaq, la bolsa estadounidense para empresas de alta tecnología. La compañía presentó un borrador en septiembre a la Comisión de Bolsa y Valores de Estados Unidos (SEC, por sus siglas en inglés) para iniciar su cotización, pero la caída del mercado americano de las *biotech* paralizó los trámites.

Pharma Mar no ha fijado todavía una fecha de entrada, pero confía que los nuevos medicamentos acelerarán el proceso. Además, **el presidente de la compañía opina que la valoración que la empresa tiene en la bolsa española no es adecuada.**

“Pensamos que en España no hay inversores que entiendan bien este negocio y por eso queremos cotizar en Estados Unidos, donde compañías similares tienen un valor superior: **en el Nasdaq cotizaríamos a cuatro euros o más**”, ha señalado Fernández-Sousa. A las 9 de la mañana de este lunes, cada acción de Pharma Mar cotizaba a 1,25 euros en la bolsa de Madrid.